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REQUERIMENTO 

ASSUNTO: Requer informações sobre os entulhos que se encontram na Avenida Ferroviária, 

no centro de nossa cidade. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 

requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado o seguinte questionamento: 

1) Por que entulhos estão sendo despejados na Avenida Ferroviária, no centro de nossa 

cidade? 

2) Existe fiscalização para que isso não aconteça? 

JUSTIFICATIVA: Conforme mostram as fotos abaixo, existe muito entulho na Avenida 

Ferroviária, o que se torna perigoso para a população, porque este acúmulo de lixo serve para 

proliferação de insetos, animais peçonhentos e criadouro do mosquito transmissor da dengue. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 14 de agosto de 2019. 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
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